## Ökumenische Fahrradsternfahrt

*Von Joachim Rohde* 20. März 2025, 10:28

Wie in den vergangenen Jahren lädt die Vereinigte Evangelische Mission wieder zu einer ökumenischen Fahrradsternfahrt ein, zu der es drei Startpunkte im Bereich unserer Gemeinden gibt:

In gut 3 Wochen, am 06.04., ist es wieder so weit: Wir starten zu unserem ökumenischen outdoor-Begegnungsevent!

## Ride & Pray, die Fahrradsternfahrt für Menschen in und um Wuppertal.

Gemeinsam radelnd aus Gevelsberg, Schwelm, Ronsdorf, Cronenberg und Vohwinkel. Auch aus Haan werden sich wieder Radler über Vohwinkel und Barmen auf den Weg zur Wichernkapelle machen. Dort werden wir begrüßt von Live-Musik. Erstmal wird mit "Let's Go Gospel" aus Troisdorf ein Gospelchor für einen stimmungsvollen Einstieg des Nachmittags sorgen.